

ABSTRAK

Dewi Fatima Fitriyana, 2021, *Pengelolaan Model Pelatihan Kepemimpinan Siswa Di Literasi Institute Pamekasan*, Skripsi Program Studi MPI, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing Dr. H. Saiful Hadi, M.Pd.

Kata Kunci: *Pengelolaan Model Pelatihan Kepemimpinan Siswa.*

Pelatihan kepemimpinan siswa merupakan suatu cara atau tindakan yang dilakukan setiap lembaga pendidikan untuk memberikan bekal bagi siswa ketika nanti bagaimana menjadi seorang pemimpin. Kepemimpinan merupakan sesuatu yang sangat dibutuhkan dimanapun kita berada, baik di sekolah, rumah, dan tempat-tempat umum lainnya.

Berdasarkan penjelasan di atas muncul beberapa fokus penelitian sebagai berikut: *pertama*, Bagaimana rancangan model pelatihan kepemimpinan siswa di lembaga Literasi Institute Pamekasan. *Kedua*, Bagaimana pelaksanaan model pelatihan kepemimpinan siswa di lembaga Literasi Institute. *Ketiga*, Bagaimana evaluasi model pelatihan kepemimpinan siswa di lembaga Literasi Institute Pamekasan. *Keempat*, Bagaimana hasil model pelatihan kepemimpinan siswa di lembaga Literasi Institute Pamekasan.

Dalam penelitian ini pendekatan yang dilakukan oleh peneliti yaitu pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh dari direktur utama, direktur eksekutif, dan manajer. Penggunaan penelitian dengan metode kualitatif dengan jenis deskriptif adalah untuk mencocokkan antara realita yang ada di lapangan dengan teori yang berlaku. Hasil penelitian

menunjukkan bahwa: *pertama*, rancangan model pelatihan kepemimpinan siswa di lembaga Literasi Institute Pamekasan dilakukan dengan cara menyiapkan asesmen awal sebagai bahan untuk pelatihan, dan selanjutnya melihat kelengkapan, apa yang menjadi kebutuhan di lapangan. *Kedua*, pelaksanaan model pelatihan kepemimpinan siswa di lembaga Literasi Institute Pamekasan dilakukan dengan melihat apa yang menjadi keperluan konsumen, dan selanjutnya dikuti dengan pembagian Job untuk memberikan materi sesuai dengan kebutuhan dan kemampuan masing-masing trailer. *Ketiga*, evaluasi model pelatihan kepemimpinan siswa di lembaga Literasi Institute Pamekasan dilakukan guna untuk memberikan pelatihan yang maksimal. Evaluasi biasanya dilakukan di akhir pelatihan dengan menggunakan metode Pre test dan Post test. *Keempat*, hasil model pelatihan kepemimpinan siswa di lembaga Literasi Institute Pamekasan hasil yang dapat dilihat dari adanya proses pelatihan kepemimpinan bisa dilihat dari kemampuan siswa atau pengguna jasa pendidikan yang semakin bertambah, seperti halnya bisa berbicara di depan umum, tidak malu berbicara di depan umum, dan yang lainnya.